

# Le gustaría ver a Ebrard a otra aspirante

“Vamos a extrañar a otra mujer” por el partido guida, asegura

**SUCESIÓN** 2024

**MARÍA CABADAS**

—nacion@eluniversal.com.mx

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard Casaubon, expresó que le gustaría ver a otra mujer como aspirante a la candidatura presidencial de Morena.

“Vamos a extrañar a otra mujer por ahí. A ver si brinca”, dijo el canciller previo a la inauguración de la exhibición *La participación de México en las Operaciones de Paz de la ONU y su contribución a la agenda de Mujeres, Paz y Seguridad*, en las instalaciones de la dependencia federal.

El funcionario hizo también alusión a los aspirantes a la candidatura presidencial de los partidos Verde y del Trabajo, Manuel Velasco y Gerardo Fernández Noroña, respectivamente: “Creo que el Partido Verde y el Partido del Trabajo están en todo su derecho de postular a quienes consideren, porque somos una coalición. Entonces, no me extraña que incluyan a sus candidatos. Hay que hacerlo y que ya la gente decida. Yo no le veo problema”.

Insistió en que si dichos organismos políticos “quieren postular a sus candidatos presidenciales, va a ser muy interesante”.

Este lunes, el canciller rechazó tener diferencias con el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, ante la falta de respuesta a sus propuestas para la elección del candidato a la Presidencia. Ebrard Casaubon sostuvo su propuesta de que quienes aspiren a competir por la candidatura a la Presidencia de la República deben separarse de sus cargos antes de que se haga la encuesta interna del partido.

“Así lo he dicho desde diciembre, que no sería muy lógico que estemos ya con fecha de encuesta, digamos en todo el país, y estemos al mismo tiempo en el cargo, va a ser un poco contradictorio”, expresó el funcionario.

Indicó que el próximo 5 de ju-

nio anunciará su propuesta para que la selección de la candidatura a la Presidencia sea transparente y garantice piso parejo.

Delgado Carrillo ha dicho que entre el 8 y el 10 de junio próximos podría reunirse con los aspirantes a la candidatura presidencial de Morena para crear la convocatoria para elegir al Coordinador Nacional de Comités de la 4T, que será el que designe al candidato a la silla del águila por el partido guida. ●

## EL DATO

Mario Delgado ha dicho que en junio próximos podría crearse la convocatoria para elegir al Coordinador Nacional de Comités de la 4T.

**MARCELO EBRARD**

Titular de Relaciones Exteriores

**“Creo que el Partido Verde y el Partido del Trabajo están en todo su derecho de postular a quienes consideren, porque somos una coalición”**



El canciller aseguró que si los partidos Verde y del Trabajo quieren postular a sus candidatos presidenciales, “va a ser muy interesante”.

GRACIELA LÓPEZ, CUARTOSCURO

Ordena ME a caracholitas que deben de promoverse

Le gustaría ver a Ebrard a otra aspirante

Combate a Sarampión y vacuna gratis

**CASHBACK BABY**

Santander